

**ANFRAGE** von Christina Zurfluh Fraefel (SVP, Wädenswil) und Stefan Schmid (SVP, Niederglatt)

betreffend Corona Betrugsfälle im Kanton Zürich

---

Wie aus der Schweizer Presse zu entnehmen war, sind bereits einige Betrugsfälle in Zusammenhang mit den Corona Krediten der öffentlichen Hand aufgedeckt worden.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat, uns folgende Fragen zu beantworten.

1. Hat der Regierungsrat Kenntnis von Corona Betrugsfällen im Kanton Zürich?
2. Falls ja, um wie viele handelt es sich und in welchem Umfang?
3. Falls ja, welche Massnahmen hat der Regierungsrat ergriffen, um dieses Geld wieder zurückführen zu können?
4. Falls ja, um welche Nationalitäten handelt es sich bei den mutmasslichen Betrügern? (bei Doppelbürgern bitte sämtliche Nationalitäten angeben)
5. Welche Lehren hat der Regierungsrat für allfällige weitere Pandemien aus diesen Corona Betrugsfällen gezogen?
6. In welcher Form wird der Regierungsrat im Nachgang zur Covid-19 Phase detailliert Bericht erstatten?

Christina Zurfluh Fraefel  
Stefan Schmid